

HERMANDADES | La Soledad

La lluvia se convierte en la triste protagonista de la recta final de las fiestas en honor a María Stma. de la Soledad Coronada

La Hermandad se vio nuevamente obligada a suspender el desfile procesional, al igual que ocurriese en la noche del pasado Viernes Santo

Redacción

Lunes 21 de mayo de 2012 - 12:23



lluvia ha sido la triste protagonista de la recta final de las fiestas votivas organizadas durante la pasada semana dentro del ciclo de los Domingos de Mayo, por la Real Hermandad y Cofradía del Santo Entierro de Cristo y María Stma. de la Soledad Coronada en honor a su imagen titular mariana.

La

Al igual que ocurriera en la noche del pasado Viernes Santo, el líquido elemento motivó la suspensión del desfile procesional previsto para la tarde del domingo, truncando nuevamente las ilusiones soleanas de ver a

En vista de la climatología, la hermandad decidió esperar unos minutos en previsión de que mejorara el tiempo, cosa que al final no ocurrió, optando por suspender el desfile y abrir las puertas de la iglesia de San Pedro para que las personas que esperaban la salida, pudieran al menos contemplar a la imagen de María Stma. de la Soledad Coronada desfilar por el interior del mismo, a los sones de las marchas que interpretaron la Agrupación Musical Ntro. Padre Jesús Nazareno 'Los Turutas' y la Banda Sinfónica Soledad Coronada.

En lo que respecta al resto de actos y cultos, a lo largo de la pasada semana se celebró el septenario en honor a la imagen mariana, con la predicación en el Triduo Final del reverendo Manuel Amezcua Morillas, delegado diocesano de Familia y Vida en la diócesis de Guadix-Baza y párroco de Ntra. Señora de Gracia, de Guadix (Granada).

Asimismo, el pasado viernes tuvo lugar la inauguración de la calle Virgen de la Soledad, antigua Tercia, así como de un azulejo conmemorativo en el lateral de la iglesia de San Pedro, acto al que asistieron representantes municipales y de la hermandad, encabezados por su hermano mayor, Juan Manuel de los Ríos, interviniendo la Banda Sinfónica "Soledad Coronada".

Por otro lado, en la tarde del sábado tuvo lugar el sexto día del septenario y la solemne función religiosa, con predicación a cargo de Manuel Amezcua Morrillas interviniendo en el apartado musical la Coral Alonso Cano, que bajo la dirección de Francisco José Serrano Luque y el acompañamiento al órgano de Rafael Jurado Ortiz, interpretó la misa "Cristo Nostra Salvezza" de Marzo Frisina. Una vez finalizada la ceremonia religiosa dio comienzo la tradicional rifa de regalos donados a la Virgen.

El domingo se celebró la solemne función religiosa en la que la predicación corrió a cargo del reverendo Ángel Roldán Madueño, vicerrector del Seminario Menor San Pelagio, de Córdoba, actuando en el apartado musical la Coral Alonso Cano, que acompañada por el Quinteto de Cuerda de la orquesta Ciudad de Priego,

interpretó la I Misa Pontifical de Laurentius Perosi, donde tras la Consagración, los Seises de la Hermandad danzaron en honor al Santísimo Sacramento.

Así y tras la lluviosa jornada de ayer domingo, el programa de las fiestas soleanas se completa con los actos previstos para este lunes, con el solemne besamanos a la venerada imagen a partir de las 20:30 horas, continuando con la tradicional rifa de regalos.